

1月19日全校朝会「今年は午年」

新しい年が始まりました。今年の干支は「うま」、つまり「午（うま）」の年です。

うまは昔から、人の暮らしを助けてくれる大切な動物として親しまれてきました。力強く、まっすぐに走る姿は、見ているだけで元気が出ますね。うま年を漢字で書くと「午」となりますが、これは中国から伝わってきた十二支を覚えやすくするために動物に当てはめた結果が「馬」となったからだそうです。どうして馬となったか興味がある人はぜひ調べてみてくださいね。

うまは、前だけを見て走る動物だと言われています。後ろを振り返らず、目の前の道をまっすぐに進む。これは、私たちが新しいことに挑戦するときの姿勢にも似ています。たとえうまくいかないことがあっても、前を向いて一歩ずつ進んでいけば、きっと道は開けていきます。

そして、今年は「年男・年女」となる学年がいます。平成26年に生まれた5、6年生のみなさんですね。12年前も「うま年」でした。つまり、干支が一回りして、またうま年がやってきたのです。これは、みなさんが大きく成長した証でもあります。

6年生のみなさんは、もうすぐ卒業を迎えますね。小学校生活の集大成の年です。うまのように力強く、そしてまっすぐに、自分の道を進んでいってください。下級生のみなさんも、そんな6年生の姿を見て、たくさんのこと学んでくださいね。

それでは今週も、みんなで助け合いながら、楽しく元気に過ごしていきましょう！

それではこれでお話を終わります。